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Volleyscrivia:  “positivo  incontro  con  il  Comune  di
Mignanego”
di Redazione
04 Settembre 2015 – 17:32

Mignanego.  Si  è  svolto  nella  mattinata  di  mercoledì  2  settembre  l’incontro  tra
l’Amministrazione Comunale di Mignanego e la società Volleyscrivia, per affrontare alcune
situazioni sull’utilizzo della palestra scolastica di Via Visegni.

La riunione, cui hanno partecipato sia il Sindaco Maria Grazia Grondona che l’Assessore
Aldo  Bertulla  (con  deleghe  alla  Pubblica  Istruzione,  allo  Sport,  Turismo  e  Politiche
Giovanili), ha evidenziato che i timori che il Volleyscrivia aveva erano infondati ed erano
dovuti ad un difetto di comunicazione.

L’Amministrazione  ha  confermato  che  al  più  presto  verrà  redatto  un  bando  per
l’assegnazione degli spazi palestra, rendendosi però disponibile sino all’espletamento della
pratica ad un nostro utilizzo in maniera temporanea, dando così un segnale molto positivo
e di apertura ad una collaborazione sempre più proficua. 
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